

《雑学風味》「猫と魚」

日本の猫は魚を好んで食べますが、欧米の猫はあまり魚を食べないそうです。これは、長い間日本人と生活し、猫の食生活が変化したため、アメリカの猫はコーンやチキンを好むそうです。



元気に育ってね

こいのぼりリレーを
楽しみました

この日は、先生からこいのぼりにまつわるお話を聞いて、子どもの日の由来について学びました。最後はみんなでこいのぼりに触り、健やかな成長を願いました。

また、5月2日には藤里幼稚園においても、子どもの日の集いを行いました。晴天に恵まれたこの日は、園庭のこいのぼりに見守られながら、園長先生からこいのぼりのお話を聞いたり、「こいのぼりのうた」を歌ったり、ゲームをして楽しみました。

5月5日の子どもの日を前に、5月1日、藤里保育園において、子どもの日の集いを行いました。

この日は、先生からこいのぼりにまつわるお話を聞いて、子どもの日の由来について学びました。最後はみんなでこいのぼりに触り、健やかな成長を願いました。

健やかな成長を祝い

子どもの日の集い

ふじこま大学開校式

ふじこま大学開校式

今年度のふじこま大学開校式が5月12日に開催され、受講者46名が出席し、学生手帳を受け取りました。

ふじこま大学は、町民が個々の特性を生かし、自ら生きがいを感じながら生活できるよう工夫し、明るく楽しい家庭づくりや地域社会づくりに参加するための学習目標に昭和61年に開校され、これまで多くの方々が受講しています。

31年目を迎えた今年度は、新入生5人を含む69名が、それぞれ園芸、料理、茶道、踊り、民謡、書道、陶芸、絵手紙、切り絵の9コースの講座を受講し、11月10日の閉校式まで学習や作品作りに励みます。



学生手帳を手に

藤里クラブが準優勝

5月7日、清水岱公園野球場において、第12回藤里クラブ杯が開催されました。1回戦で五小フェニックス（能代市）に快勝した藤里クラブでしたが、決勝戦



全力疾走！

全学年が一丸となつた応援合戦や、全員が完走を目指した持久走、歯を食いしばつての色別対抗綱引きなど、熱戦が繰り広げられました。

仲間とともに全力疾走

藤里小学校大運動会



ナイスゲーム

では川口イーグルス（大館市）に大熱戦の末、惜しくも敗戦。大勢の保護者らの応援が響く球場で、元気いっぱいのプレーを見せてくれました。